

EXPOSITION VENDRE AU MARCHE

Nous nous sommes rendus à l'exposition « Vendre au Marché » à l'office du tourisme à deux reprises.

La première fois, nous avons appris des choses autour du marché.

La deuxième fois, nous avons rencontré Madeleine Jaffeux qui réalise des dessins de fruits et des natures mortes au pastel, avec des crayons de couleur...



Lors de notre première visite, nous avons appris qu'il y a avait 2 sortes de marché: le marché couvert et le marché en extérieur.

Au marché, nous pouvons acheter plein de choses différentes: des fruits, des légumes, des habits, des boutons...

Les vendeurs peuvent être agriculteur (ils vendent leurs produits) ou commerçant (ils revendent des produits).

Au marché, nous pouvons : Voir, entendre, toucher, sentir...

C'est ce que nous faisons en permanence ! Notre nez, nos yeux, notre bouche récupèrent des informations, envoyées par la suite directement au cerveau. On appelle cela : utiliser ses sens.

Virginie Gevaudant nous avait organisé 5 ateliers autour de nos 5 sens.

Les 5 ateliers autour des 5 sens



Chercher avec ses YEUX un détail dans une photo ancienne d'un marché



Associer un aliment à son goût: sucré, amer, salé...



**Reconnaitre des objets du marché en les TOUCHANT:
bouton, noisette...**



Sentir avec son NEZ pour retrouver l'odeur du savon, du citron,...



Secouer des boîtes pour reconnaître à l'OREILLE laquelle contient du riz, des lentilles ...

Lors de notre deuxième visite, nous avons rencontré Madeleine Jaffeu.



Enseignante d'arts plastiques à la retraite, elle dessine les fruits, les légumes, la nature... Nous avons pu admirer quelques unes de ses œuvres à l'exposition : nature morte au pastel, dessin d'observation de fruits au crayon de couleur.



Elle nous a raconté l'histoire de certaines œuvres avec plein de petites anecdotes. Mais elle nous a surtout dévoilé des astuces d'artiste... Prochainement, nous vous en partagerons certaines à travers quelques productions plastiques.